
 1 / 4 
 

７月定例記者会見 会見録 
令和元年(2019 年)７月８日（月）11:00～11:30 庁議室 

 

質疑応答 

■「つくばＲ８地域活性化プランコンペティション」の１次審査結果の報告及び最終審査会の開

催について                                

記者 

最終的な採択件数と今後のスケジュールを伺います。 

 

周辺市街地振興室長 

採択件数は、7 月 27 日の最終審査会で決定されます。4 件程度の採択を想定しています。 

今後のスケジュールですが、7 月 27 日の最終審査で採択者が決定された後、８月に採択者が事業

に着手し、２月末に事業を完了する予定です。市の支援金は今年度中しか適用されませんが、来

年度以降も同様の事業を継続していただきたいと期待しています。 

 

記者 

最終審査に残った 10 件を、地域ごとに分類した内訳を伺います。 

 

周辺市街地振興室長 

重複した提案もあるので、各地区に関係しているのは、北条５件、小田 6 件、大曽根・吉沼・上

郷・谷田部４件、栄・高見原３件です。 

 

記者 

市の支援金は総額 400 万円ということですが、4 件が採択された場合は 100 万円ずつということ

でしょうか。 
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周辺市街地振興室長 

採択案件ごとに支援金の希望額がありますので、必ずしも「100 万円が 4 件」ということにはな

らないです。 

 

■参議院議員通常選挙について 

記者 

7 月の参議院議員通常選挙の茨城県選挙区で立候補している、野党の 3 人の候補者は東海第二原

発の再稼働に反対の立場をとっています。市長も同じく反対という立場ですが、これらの候補者

の応援に行く予定はありますか。 

 

市長 

今のところありません。 

 

■市内保育所における保育士の確保について                             

記者 

市内の保育所では、保育士の確保が難しい状況であるということです。 

つくば市でも、私立保育所等に勤務する保育士等に対して、「保育士等処遇改善助成金」（月額

30,000 円）や「保育士就労促進助成金」（月額最大 20,000 円の家賃助成）を設けて対応をしてい

ることは存じ上げています。 

しかし、流山市や都内の自治体に比べて、家賃助成額に格差があります。これは市の単独事業だ

けでは対応しきれないことは承知しているのですが、例えば、国への要望活動をするなど、解決

に向けてどのような対策を考えていますか。 

 

市長 

国に対して、全国市長会では抜本的な対策を要求しています。やはり、各自治体で保育士等の待
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遇を競い合うということはあくまでも経過措置であると考えていますので、国でしっかりと待遇

改善をしていっていただきたいと考えています。 

また、今回の幼児教育の無償化についても、本来は全額国費で対応してほしいと全国市長会へ要

望しました。 

これらのことは、おそらく全国の首長皆が一致している考えだと思います。 

 

■高エネ研南側未利用地の事業提案募集について            

記者 

高エネ研南側の未利用地である「旧総合運動公園用地」を活用するための事業提案の締め切りは

７月５日（金）でしたが、その結果と具体的な内容を伺います。 

 

市長 

２件の応募がありました。内容をこれから審査し、それらを踏まえた上で、全員協議会でお話し

ます。 

 

■クレオ旧イオン棟について                     

記者 

クレオの旧西武棟の解体工事が始まりましたが、どのように受け止めていますか。 

 

市長 

予定されていたことですので、進んでいくものと考えています。旧西武棟は商業施設として再生

すると伺っていますので、期待感を持っているという状況です。 

 

■センタービルの活性化について 

記者 

センタービルの活性化の進捗について伺います。 
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市長 

庁内でさまざまな議論をしています。また、議会でも中心市街地の特別委員会が開催されていま

す。議員の皆さんとも協議を進め、情報を共有しながら、あるべき姿というのを議論していきた

いです。 

 

終了 


